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Une des écuries du Championnat de France était composée de Martial Defaye et de
ses deux fils. Du haut de leurs 16 ans, les deux frères jumeaux étaient les plus
jeunes pilotes à concourir aux 24 Heures Camions les 24 et 25 septembre 2022.
L’un d’entre eux, Florian Defaye, a répondu aux questions de Vitav.

Comment êtes-vous entré dans le monde du sport mécanique ?
Grâce à mon père qui est aussi pilote. Il nous a transmis à mon frère et moi sa passion et
nous a fait rentrer dans son équipe.

« C’était impressionnant de rouler sur le Bugatti, un circuit mythique,
comme mon père »

Qu’est-ce qui vous plaît dans cette discipline ?
J’aime beaucoup la vitesse sur le circuit et je trouve que dans ce sport, il y a toujours des
choses à apprendre pour s’améliorer et battre ses records en donnant le meilleur de soi-
même.

Comment apprend-on à conduire des camions comme le votre, surtout lorsqu’on a
16 ans ?
J’ai fait une école à Nogaro (Gers). Au départ, c’était assez difficile à piloter car ce sont de
gros engins. Mais avec le temps, on acquiert de l’expérience et des réflexes et la conduite
devient plus facile.

Qu’avez-vous ressenti lorsque vous avez roulé sur le circuit Bugatti ?
C’était très impressionnant. Plus jeune, je voyais mon père disputer cette épreuve. Et
maintenant, je la dispute aussi. Je suis ravi d’avoir pu rouler sur ce circuit qui est mythique,
comme lui.
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« J’ambitionne de disputer les championnats d’Europe »

Quels objectifs aimeriez-vous atteindre ?
J’aimerais bien entrer dans le top 5 et disputer les championnats d’Europe. Nous verrons bien
dans les années à venir si cela se réalise ou pas. Une chose est sûre, j’en rêve !

Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.
Photos : Mattéo Lebreton.
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